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Abstract (en)
The hydraulic cylinder (2) contains a sliding piston (1), at least one hydraulic fluid port (3) and a damping system comprising a piston ring(4) with a
graduated slot at one or both ends of the piston. The cylinder can be made with conical tapering ends which compress the piston rings and have a
generating surface angle of less than 45 degrees and preferably 10 degrees. In addition, the piston rings are fitted with a clearance from the base of
their grooves.

Abstract (fr)
L'invention concerne un vérin hydraulique comprenant au moins un piston (1) coulissant dans un cylindre (2) pourvu d'au moins un orifice (3) de
passage d'un liquide hydraulique, le systeme étant pourvu de moyens d'amortissement destinés a éliminer les chocs du piston en fin de course
dans le cylindre incluant au moins un segment de piston (4) a fente calibrée disposé dans une gorge (6) prévue a au moins l'une des extrémité dudit
piston. Préférentiellement, le cylindre (2) présente a au moins l'une de ses extrémités une portion conique (7) destinée a coopérer avec le segment
de piston (4) a fente calibrée (5) de fagon a provoquer le rapprochement progressif des deux becs du segment (4) lors du déplacement du piston (1)
dans ladite portion conique (7).
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